

Français / English below

Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique
pour Prospérer Ensemble...

Bonjour,

Sommaire de la lettre:

Information:

La 6ème conférence internationale de Croissance PEACE aura lieu le lundi 24 avril 2023, à l'Assemblée nationale française...

- 1) Edito : le transfert de technologie dans le monde agricole
- 2) L'accès aux réseaux d'influence de Croissance PEACE, un avantage novateur pour les acteurs publics et privés en Afrique
- 3) Le processus de levée de fonds de Croissance PEACE
- 4) De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ?
- 5) L'innovation africaine par les femmes - Livre

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement](#)

Nos réseaux sociaux sont actifs (Facebook, LinkedIn, Instagram, Twitter).

La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes.

[Derniers éditos](#)

Information : La 6ème conférence internationale de Croissance PEACE aura lieu le lundi 24 avril 2023, à l'Assemblée nationale française.

Thème : **Nos Avenirs Partagés Avec l'Afrique**

Les inscriptions sont ouvertes !

[Note de cadrage + pré-programme](#)

[Lien pour s'inscrire](#)

[Dîner](#)

Attention ! Le nombre de places disponibles est limité.

1) Edito : le transfert de technologie dans le monde agricole

Table ronde 1 - Nourrir

L'agriculture, au-delà de sa fonction vitale, de sa capacité à nourrir, engage dès son origine le mouvement du devenir de l'Homme. Ainsi, la main de l'agriculteur puise ses forces et son intelligence dans la terre et tente de la mettre en activité. En Afrique, L'ONG internationale Croissance PEACE prône une agriculture conquérante, tant il y a de terres arables disponibles qui nourrissent les populations.

L'écart de productivité entre la main et la machine doit être considérablement réduit.

Au sein de Croissance PEACE, nous encourageons les actions qui visent à rapprocher les scientifiques, les innovateurs, les agriculteurs non africains des agriculteurs africains. La paysannerie africaine, avec son outillage manuel, a besoin du soutien des industriels de matériels agricoles.

Lorsqu'on parcourt le monde, on se rend compte que l'agriculture revêt des formes diverses, singulières, fruits des climats, de la géographie et des terres agricoles choisies. Sur le continent africain, toutes les conditions sont réunies pour que les cultures souvent sous couvert forestier soient progressivement enrichies par l'échange de sciences, de savoir-faire et d'espèces. Il s'agit de transfert de technologie.

Lors de nos divers échanges avec les agriculteurs africains, nous notons que les équipements agricoles les plus demandés sont : le tracteur, la moissonneuse, la charrue, le pulvérisateur, le distributeur d'engrais, la semeuse. Cependant, les nouvelles technologies agricoles telles que les capteurs, les lasers, les applications, les drones, la robotique, etc. ne sont pas en reste. En définitive, il s'agit des matériels agricoles de base, mais leurs coûts sont tellement élevés en Europe que les agriculteurs africains n'ont pas le choix que de se tourner vers des fabricants d'autres territoires, dont les prix sont plus abordables. Une situation à laquelle il faudra trouver une solution en Europe.

Cette recommandation fait l'objet de discussions permanentes entre les experts de Croissance PEACE et les fournisseurs européens de matériels agricoles. Car le changement de modèle économique proposé est de taille, et constitue une véritable orientation stratégique, avec des implications logistiques, commerciales, financières et humaines, pour les producteurs. Mais dans un domaine où la concurrence est rude, il est dans l'intérêt des Européens de soutenir les partenaires africains dans la création de vastes espaces productifs à travers le continent.

Outre la technique, il y a aussi la nécessité d'accompagner ce processus par l'intelligence agronomique en Afrique. Celle qui propose des solutions pour maîtriser les risques sanitaires et environnementaux en agriculture.

Dans nos sociétés modernes, la place de l'agriculture semble si évidente qu'il ne paraît plus nécessaire d'y prêter une attention particulière, d'en apprécier l'essence. Et pourtant... Les crises actuelles nous montrent à quel point nous devrions prendre soin du monde agricole. Car l'agriculture, la matière qu'elle offre, la manière dont elle est pratiquée révèle notre affinité envers autrui et une façon de penser le lien social et le monde dans son ensemble.

Cette table ronde réunira les chercheurs, les fabricants de matériels agricoles, les agroéconomistes, les agriculteurs, les exploitants agricoles, pour éclairer l'auditoire épris des enjeux de l'agriculture en Afrique, sur la manière dont celle-ci peut être modernisée et rendue performante sur le continent.

[Note de cadrage + pré-programme](#)

[Lien pour s'inscrire](#)

[Dîner](#)

On est ensemble !

[Ludovic Emanuely](#)

Président Croissance PEACE

2) L'accès aux réseaux d'influence de Croissance PEACE, un avantage novateur pour les acteurs publics et privés en Afrique

L'ONG internationale Croissance PEACE, par la pratique, a acquis la connaissance des cultures et des différentes perceptions que les uns ont envers les autres. De ce fait, elle adapte la communication en fonction de la cible à atteindre ou des objectifs fixés.

Croissance PEACE est ainsi une organisation forte de son large réseau et de son introduction dans les sphères gouvernementales, politiques, économiques, industrielles, commerciales. Cette capacité peut s'avérer très utile aux différents dirigeants des administrations publiques et du secteur privé en Afrique.

En effet, nous croyons fortement qu'une collaboration entre les organisations africaines et européennes devrait accélérer la croissance et la prospérité pour tous. C'est pourquoi, nous avons pour mission de favoriser les partenariats équitables Nord-sud. Croissance PEACE agit, notamment en proposant des solutions adaptées aux dirigeants africains et européens, dans l'exercice de leur fonction.

Chacun le sait, les attentes sont fortes dans ces périodes particulières, et c'est une chance pour Croissance PEACE, d'apporter des réponses concrètes à des questions très pragmatiques qui nous sont posées par nos partenaires africains, en matière de facilitation.

Si vous êtes un dirigeant en Afrique, laissez-nous vous aider à gagner du temps :

- Favoriser votre position
- Obtenir un protocole d'accord technique
- Débloquer une situation difficile
- Conquérir de nouveaux marchés
- Nouer des partenariats stratégiques
- Créer des opportunités
- Intégrer les réseaux d'influence

Dans le domaine de la facilitation à l'international, le réseau, l'expérience et la pratique sont nos atouts.

Pour tout renseignement : contact@croissancepeace.org

3) Le processus de levée de fonds de Croissance PEACE

L'approche de levée de fonds de Croissance PEACE a été développée pour minimiser vos soucis de recherche d'investisseurs. Notre processus commence par un dialogue structuré pour saisir vos besoins de financement et identifier les obstacles auxquels vous faites face.

Ainsi, nous clarifions et documentons la façon dont vous mesurez le succès, comment nous travaillerons ensemble et veillons à élaborer un plan stratégique qui répond le mieux à vos principaux objectifs. Lors de la préparation de l'énoncé de mission, nous aimons vous connaître et partager avec vous nos connaissances et notre expertise dans le domaine de la recherche de fonds.

Ensuite, nous formulons des recommandations spécifiques sur la manière dont nous envisageons la structuration financière de votre projet, en fonction de votre secteur d'activité. Nous nous concentrons entièrement sur vous et vos meilleurs intérêts, car nous voulons ce qu'il y a de mieux pour vous.

Enfin, sachez que pour les investisseurs, le rendement de leurs investissements est déterminé en grande partie par la répartition des actifs de leurs portefeuilles. De ce fait, le point central de notre stratégie de levée de fonds est d'aider nos investisseurs à construire des portefeuilles à long terme, disciplinés et diversifiés en y intégrant le projet dont vous êtes le promoteur. Voilà la clé de notre succès.

Avec mes amitiés,

Auguste DAGO
Directeur des investissements
auguste.dago@croissancepeace.org

4) De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ?

Nous sommes parfaitement prêts à vous présenter des offres sérieuses dans les domaines de l'agroalimentaire et des produits manufacturés. L'étendue et la fiabilité éprouvées de notre réseau dans ces domaines nous l'autorisent.

Nos industriels et partenaires ont été sélectionnés sur leurs produits, leurs services, leur respect des délais et leur sérieux. Ils sont disponibles pour vous proposer leurs meilleures offres sur le produit ou service que vous recherchez, soit sur un produit déjà existant, soit en l'adaptant à votre marché, soit en le concevant spécifiquement (en accord avec votre cahier des charges).

Nos partenaires transporteurs pourront vous proposer de bonnes quotations (transport compris, hors droits et taxes à l'importation)

Mode d'emploi de Croissance PEACE Sourcing;
Pour sourcer au plus juste, Croissance PEACE a besoin d'une demande officielle de votre part sur une feuille de papier avec entête de l'acheteur, date, signature et tampon, qui nous sera envoyée par mail.

Votre lettre devra répondre à 6 points :

- 1) Produit recherché
- 2) Quantité et fréquence (ponctuelle, par mois, par an)
- 3) Pays destinataire
- 4) Packaging
- 5) Date de livraison prévue
- 6) Vos coordonnées bancaires

Vous recevrez ensuite dans un délai de 15 jours des propositions différenciées EXW ou FOB.

contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

5) L'innovation africaine par les femmes - Livre

L'ONG Croissance PEACE est heureuse de vous annoncer la sortie de son nouveau livre collectif, co-écrit par de nombreuses personnalités africaines. Ce nouvel ouvrage a pour titre « L'innovation africaine par les femmes ». Une grande première ! A notre connaissance ce sujet n'a pas encore été traité de cette manière.

Croissance PEACE a identifié l'une des solutions à apporter au continent africain pour dynamiser son économie et propulser son développement : l'innovation provenant de la femme africaine.

Les africaines, dans toutes leurs composantes, ont un sens profond de la valeur de la vie et des difficultés rencontrées au quotidien. Leur aptitude à prendre en compte la sociologie, la culture, les croyances, les traditions, ainsi que l'écologie locale, apporte une analyse qu'il est nécessaire de valoriser.

Le continent tient en son sein maints acteurs et actrices ayant un potentiel infini en termes d'innovation. Encourager celle-ci représente un outil considérable de résilience et de croissance. Ce, non dans une démarche féministe, mais bien par identification de ce qui sert l'intérêt général.

Au travers de cet essai, Croissance PEACE explore, analyse et encourage les solutions et les ressources qui devraient être apportées à ces femmes entrepreneures. Notre pari est de leur faire confiance dans un environnement qui leur est souvent défavorable, quand leur quête de réussite et d'émancipation constitue une aubaine pour l'Afrique.

Un grand nombre d'avis de personnalités sur le sujet, la Présidente du Collectif des mareyeurs exportateurs du Sénégal, la Productrice télé et chef d'entreprise au Burkina Faso, la Gouverneure de la province du Lualaba de la République démocratique du Congo ... partagent leur analyse dans ce livre.

Croissance PEACE agit dans l'optique de proposer une aide utile, informée et de qualité, tout en respectant la souveraineté de ces pays, ses us et coutumes, ses traditions (voir la charte Croissance PEACE).

Cet essai sert de guide pour les femmes pleines d'idées, souhaitant se lancer dans le domaine de l'entrepreneuriat à l'aide de leurs innovations.

Commander : [L'innovation africaine par les femmes | Les éditions du net](#)

Pensons positif et agissons constructif !

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
Chede- RC gend- IIIC
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

English



*Shared Growth With Africa
to prosper Together ..*

Hello,

Letter summary:

Information:

The 6th international conference of Croissance PEACE will take place on Monday, April 24, 2023, at the French National Assembly...

- 1) Edito: technology transfer in the agricultural world
- 2) Access to the networks of influence of Croissance PEACE, an innovative advantage for public and private actors in Africa
- 3) The fundraising process of Croissance PEACE
- 4) Which product(s) do you need?
- 5) African innovation by women - Book

[I want to become a new subscriber for free](#)

Our social networks are active (Facebook, LinkedIn, Instagram, Twitter).

The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

Latest editorials

Information: The 6th international conference of Croissance PEACE will take place on Monday, April 24, 2023, at the French National Assembly.

12:00 p.m.-7:00 p.m.

Theme: Our Shared Futures With Africa

Registrations are open!

Theme: Our Shared Futures With Africa

[Framework note + pre-program](#)

[Link to register](#)

[Having dinner](#)

Warning ! The number of places available is limited.

1) Edito: technology transfer in the agricultural world

Round table 1 - Feeding

Agriculture, beyond its vital function, its capacity to feed, engages from its origin the movement of the future of Man. Thus, the hand of the farmer draws his strength and his intelligence from the earth and tries to put it into activity. In Africa, the international NGO Croissance PEACE advocates a conquering agriculture, as there is so much arable land available that feeds the populations. The productivity gap between hand and machine must be significantly reduced.

Within Croissance PEACE, we encourage actions that aim to bring scientists, innovators and non-African farmers closer to African farmers. The African peasantry, with its manual tools, needs the support of agricultural equipment manufacturers.

When we travel the world, we realize that agriculture takes on various, singular forms, the fruit of the climates, geography and agricultural land chosen. On the African continent, all the conditions are met for crops often under forest cover to be gradually enriched by the exchange of science, know-how and species. It is about technology transfer.

During our various exchanges with African farmers, we note that the agricultural equipment most in demand are: the tractor, the harvester, the plow, the sprayer, the fertilizer distributor, the seeder. However, new agricultural technologies such as sensors, lasers, apps, drones, robotics, etc. are not left out. Ultimately, these are basic agricultural equipment, but their costs are so high in Europe that African farmers have no choice but to turn to manufacturers in other territories, whose prices are more affordable. A situation to which a solution will have to be found in Europe.

This recommendation is the subject of ongoing discussions between experts from Croissance PEACE and European suppliers of agricultural equipment. Because the proposed change in economic model is significant, and constitutes a real strategic orientation, with logistical, commercial, financial and human implications for producers. But in a field where competition is fierce, it is in the interest of Europeans to support African partners in the creation of vast productive spaces across the continent.

In addition to the technique, there is also the need to support this process with agronomic intelligence in Africa. The one that offers solutions to control health and environmental risks in agriculture. In our modern societies, the place of agriculture seems so obvious that it no longer seems necessary to pay particular attention to it, to appreciate its essence. And yet...

The current crises show us how much we should take care of the agricultural world. Because agriculture, the material it offers, the way it is practiced reveals our affinity towards others and a way of thinking about social ties and the world as a whole.

This round table will bring together researchers, manufacturers of agricultural equipment, agro-economists, farmers, farmers, to enlighten the audience, who love the challenges of agriculture in Africa, on how it can be modernized and made successful on the continent.

[Framework note + pre-program](#)

[Link to register](#)

[Having dinner](#)

We are together !

[Ludovic Emanuely](#)

President Croissance Peace

2) Access to the networks of influence of Croissance PEACE, an innovative advantage for public and private actors in Africa

The international NGO Croissance PEACE, through practice, has acquired knowledge of cultures and the different perceptions that some have towards others. As a result, it adapts the communication according to the target to be reached or the objectives set.

Croissance PEACE is thus an organization strong in its broad network and its introduction into the governmental, political, economic, industrial and commercial spheres. This capacity can prove very useful to the various leaders of public administrations and the private sector in Africa.

Indeed, we strongly believe that collaboration between African and European organizations should accelerate growth and prosperity for all. This is why our mission is to promote equitable North-South partnerships. Croissance PEACE acts, in particular by proposing solutions adapted to African and European leaders, in the exercise of their function.

Everyone knows that expectations are high in these particular times, and this is an opportunity for Croissance PEACE to provide concrete answers to very pragmatic questions that are asked of us by our African partners, in terms of facilitation.

If you are a leader in Africa, let us help you save time:

Promote your position

Obtain a technical memorandum of understanding

Unblock a difficult situation

Conquer new markets

Build strategic partnerships

Create opportunities

Integrate networks of influence

In the field of international facilitation, the network, experience and practice are our assets.

For further information: contact@croissancepeace.org

3) The fundraising process of Croissance PEACE

Croissance PEACE's fundraising approach has been developed to minimize your worries about finding investors. Our process begins with a structured dialogue to understand your financing needs and identify the obstacles you face.

Thus, we clarify and document how you measure success, how we will work together, and ensure that you develop a strategic plan that best meets your main objectives. When preparing the mission statement, we like to get to know you and share with you our knowledge and expertise in fundraising.

Then, we make specific recommendations on how we approach the financial structuring of your project, depending on your sector of activity. We are completely focused on you and your best interests because we want what is best for you.

Finally, be aware that for investors, the return on their investments is largely determined by the asset

allocation of their portfolios. Therefore, the central point of our fundraising strategy is to help our investors build long-term, disciplined and diversified portfolios by integrating the project of which you are the promoter. This is the key to our success.

My friendships,

Auguste DAGO
Investment Director
auguste.dago@croissancepeace.org

4) Which product(s) do you need?

We are perfectly ready to present you serious offers in the fields of agribusiness and manufactured goods. The scope and proven reliability of our network in these areas allows us to do so.

Our manufacturers and partners have been selected on their products, their services, their respect of deadlines and their seriousness. They are available to offer you their best offers on the product or service you are looking for, either on an already existing product, or by adapting it to your market, or by designing it specifically (in accordance with your specifications).

Our transport partners will be able to offer you good quotations (transport included, excluding import duties and taxes)

How to use Croissance PEACE Sourcing;

To source as accurately as possible, Croissance PEACE needs an official request from you on a sheet of paper with the buyer's header, date, signature and stamp, which will be sent to us by email.

Your letter should answer 6 points:

- 1) Product sought
 - 2) Quantity and frequency (punctual, per month, per year)
 - 3) Country of destination
 - 4) Packaging
 - 5) Expected delivery date
 - 6) Your bank details
- You will then receive within 15 days differentiated proposals EXW or FOB.
contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

5) African innovation by women - Book

The NGO Croissance PEACE is pleased to announce the release of its new collective book, co-written by many African personalities. This new book is entitled "African innovation by women". A great first! To our knowledge, this subject has not yet been treated in this way.

Croissance PEACE has identified one of the solutions to bring to the African continent to boost its economy and propel its development: innovation from African women.

African women, in all their components, have a deep sense of the value of life and the difficulties encountered on a daily basis. Their ability to take into account sociology, culture, beliefs, traditions, as well as local ecology, provides an analysis that needs to be valued.

The continent has within it many actors with infinite potential in terms of innovation. Encouraging it represents a considerable tool for resilience and growth. This, not in a feminist approach, but by identifying what serves the general interest.

Through this essay, Croissance PEACE explores, analyzes and encourages the solutions and resources that should be provided to these women entrepreneurs. Our bet is to trust them in an environment that is often unfavorable to them, when their quest for success and emancipation is a boon for Africa.

A large number of opinions from personalities on the subject, the President of the Collectif des mareyeurs exportations du Senegal, the TV producer and entrepreneur in Burkina Faso, the Governor of the Lualaba province of the Democratic Republic of the Congo...share their analysis in this book. Croissance PEACE acts with a view to offering useful, informed and quality assistance, while respecting the sovereignty of these countries, their habits and customs, and their traditions (see the

Croissance PEACE charter).

This essay serves as a guide for women full of ideas, wishing to enter the field of entrepreneurship using their innovations.

Order (french version): [African innovation by women | The web editions](#)

Think positive and act constructively!
Best regards



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org